



Protokoll der öffentlichen GEB-Sitzung vom 27.03.2019, 20 Uhr, Wilhelmstraße 3, Raum EA.02

Anwesende	Frau Maier, Frau ,Walz, Herr Bakirtzidis, Frau Pfander, Herr Erol, Frau Lampasona + Elternbeiräte gem. Anwesenheitsliste
Sitzungsleitung	Frau Walz
Protokoll	Susanne Pfander

Tagesordnung:

Einleitung: Kurze Vorstellungsrunde der anwesenden GEB- Mitglieder und der Gemeinderatskandidaten **Heike Funk (CDU Platz 22)** und Herr **Bakirtzidis (CDU Platz 54)**

TOP 1: Inklusionskonzept – Gespräch mit Frau Simone Fischer, Beauftragte für Menschen mit Behinderung der Stadt Stuttgart

Frau Fischer stellt sich vor. Seit Oktober ist ihre Funktion ein Hauptamt bei der Stadt Stuttgart. Ihre Aufgaben umfassen u.a. die Interessensvertretung, Mobilität, Wohnungen, Barrierefrei in der Verwaltung und der Politik, Weiterentwicklung der Inklusion, Weitervermittlung an die richtigen (Fach)Stellen und Antragsstellungsunterstützung (siehe Anhang Frau Fischer)

Sie setzt sich für eine Ausstattung in den Kitas für Inklusion, außerhalb der Personalfrage, ein.

Sie arbeitet am Konzept „Kita für alle“ mit. Federführend ist hier das Jugendamt. Hier werden Modell-Kitas aus der gesamten Trägerschaft gesucht.

Die Honorarkräfte, die derzeit die Inklusionskinder unterstützen, sind oft FSJ. Es wird angestrebt von der Einzelförderung wegzukommen, sondern die komplette Kita fit für die Inklusion zu bekommen. Hierzu sollte z.B. Ergotherapie in der Kita angeboten werden. „Was braucht es um die Inklusion leisten zu können?“

Ein Beispiel für gute Inklusion ist das Kinderhaus West am Wallgraben. Hier sind momentan 60% Kinder mit einer Behinderung bzw. Inklusion und 40% Kinder ohne (Träger ist die Lebenshilfe)

Es besteht noch ein Aufklärungsbedarf zu den einzelnen Behinderungen. Das heutige Personal muss dahingehend weitergeschult werden.

Es fehlen Informationszentren für Eltern und Erzieher.

Ansprechpartnerin vom Jugendamt ist Frau Steinhoff.

TOP 2: Bürgerhaushalt

Forderungen wurden nochmals zur Abstimmung vorgestellt.

TOP 3: Kommunalwahl 2019

Vorstellung der Postkartenaktion

Frage nach einem Plakat mit den Antworten der Parteien, als Ampel? Dieses kann dann in den Kitas aufgehängt werden.

Platzierung der Themen auch nochmals in der Politik (auch nach der Wahl!).

Die Aufforderung an die Eltern an den Bezirksratssitzungen teilzunehmen oder vor der Wahl an den Veranstaltungen der Politiker teilzunehmen wurde angesprochen um die Forderungen immer wieder ins Gespräch zu bringen.

Eine Facebook-Kampagne wurde angeregt um die Eltern zu erreichen.

Am Samstag 11.5 ist Stuttgart- Tag auf dem Marktplatz. Hier bekommen alle zur Gemeinderatswahl zugelassenen Wahlvorschläge die Möglichkeit, ihre Programme oder Kandidaten vorzustellen – gleichberechtigt und in eigener Verantwortung. Die Stadt selbst informiert an einem Stand zur Kommunalwahl, die kommunale Selbstverwaltung und den Gemeinderat sowie über die Modalitäten der Wahl und Briefwahl. Parallel findet im Rathaus der „Tag der offenen Tür“ der Stadtverwaltung im Rathaus von 11:00 Uhr bis 16:00 Uhr statt. Hier können die Besucher einen Blick hinter die Kulissen der Stadtverwaltung werfen sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Stadträtinnen und Stadträte kennenlernen. Die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister laden in ihre Büros ein.

TOP 4: Fragen / Aktuelles

- Teilschließungen von Einrichtungen – Gibt es hier Geld zurück – Nein!
- Zusammenarbeit der GEB aus den umliegenden Städten wie Reutlingen, Mannheim und Filderstadt wird angestrebt
- Einladung Dr. Fabian Mayer zu einer der nächsten Öffentlichen Sitzungen
- PIA Übertragung ans Land, Übernahme nach der Ausbildung in der Einrichtung

Nächste Sitzung: 5.6.2019, Jugendamt

Stuttgart, 14. Mai 2019